

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Siium intègre la plateforme SASE Cato Networks à son offre réseau et sécurité

Ce partenariat confirme et renforce l'engagement de Siium
pour une gestion du SI simplifiée et unifiée.

Sites distants, utilisateurs en mobilité, usage du cloud, l'éclatement et l'hétérogénéisation des systèmes d'informations ont, ces dernières années, complètement rebattu les cartes du modèle réseau traditionnel, et de la sécurisation des accès. Le paradigme "toute l'infrastructure IT, et les utilisateurs sur site" s'efface peu à peu au profit de systèmes d'informations adaptés aux nouveaux enjeux business, et modes de travail : scalabilité, continuité d'activité, cybersécurité, télétravail, etc. Deux choix s'offrent à présent aux équipes IT :

- Compenser le manque d'agilité de leurs solutions historiques en empilant des services additionnels, ce qui entraîne complexification et hausse du budget.
- Avoir recours à une solution convergée qui couvre et unifie l'ensemble des services liés au réseau, et à la sécurité réseau.

Sur ce sujet, les philosophies de CATO Networks et de SIIUM sont alignées : les solutions technologiques doivent suivre la même transition que les infrastructures réseaux afin de garantir agilité, sécurité et expérience utilisateur optimale.

Le SASE CATO Networks rend les modèles existants obsolètes car trop complexes à manager.

Grâce à ce nouveau modèle, l'équipe IT remplace toutes les briques de services réseaux et sécurité WAN par un réseau global, administrable via une console de gestion unique.

«Nous sommes ravis chez CATO Networks d'accueillir SIIUM dans l'écosystème de partenaires stratégiques afin d'assurer une couverture de la région Ouest au plus près de nos clients. Depuis des années, SIIUM accompagne ses clients dans la transition de leurs systèmes d'information vers des architectures hybrides. Avec une stratégie de partenaires technologiques volontairement limitée, le haut niveau d'expertises des équipes de SIIUM vont avec CATO Networks porter l'évolution des architectures réseaux et sécurités aux plus hauts niveaux de performance et de cyber sécurité, tout en simplifiant considérablement la gestion associée.»

Christophe Lopez-Castel, South EMEA Channel Manager - CATO Networks

«Initialement, NeoVAD n'avait pas connaissance de la société SIIUM, un partenaire régional spécialisé dans les infrastructures hyperconvergées. Tout naturellement, SIIUM s'est intéressé à l'hyperconvergence du réseau et de la sécurité avec le SASE. Leur choix s'est porté sur le leader du domaine CATO Networks. L'engagement et les compétences techniques ont fait le reste. C'est un réel plaisir de travailler avec une équipe aussi compétente, sérieuse et professionnelle. Les plus hauts niveaux de certification technique et commerciale ont été réalisés avec succès et très rapidement. Nous sommes ravis d'avoir rencontré SIIUM qui non seulement couvre un périmètre national étendu et développe même les ventes CATO Networks dans les DOM TOM.»

Jérôme Boulon, CEO et Fondateur de NeoVAD

«Nous souhaitons remplacer dans notre portfolio la solution Fortinet, trop complexe dans son offre et son administration. Nous nous sommes naturellement tournés vers CATO Networks. La philosophie du SASE s'inscrit de façon évidente dans notre vision d'une gestion de l'IT centralisée et décomplexifiée. CATO Networks devient le quatrième pilier de notre offre auprès de Nutanix, Hycu et Shwett. Nous avons choisi dans un premier temps de déployer la plateforme en interne. Notre équipe technique se l'est très vite appropriée grâce à sa philosophie one-click, et l'appui de l'équipe CATO Networks. Nous transformons à présent l'essai chez nos premiers clients.»

Cédric Girard, CEO et Fondateur de SIIUM

À propos de CATO Networks

CATO Networks est la première solution de SASE (Secure Access Service Edge) au monde. Elle fait converger réseau et sécurité réseau. CATO Networks fournit une solution réseau sécurisée et évolutive pour les organisations. Elle offre une plateforme basée sur le cloud qui élimine le besoin de matériel physique, réduisant ainsi les coûts et améliorant la sécurité.

À propos de SIIUM

Depuis 10 ans, SIIUM accompagne les DSI des ETI de France métropolitaine, et d'outre-mer, dans leur transition vers un nouveau paradigme de la gestion des systèmes d'informations. Contraction de « SI » (Système d'Informations) et « Premium », SIIUM se donne pour mission de libérer les équipes IT de la complexité de l'infrastructure IT afin de rediriger leur temps et leur potentiel vers la création de valeur ajoutée.